



Erste QuoRO-Konferenz liefert konstruktive Impulse für weitere Projektarbeit

Im Rahmen des vom BMBF geförderten Weiterbildungsprojektes QuoRO fand am 29. Juni 2015 eine erste Konferenz an der Universität Bayreuth statt, zu der Akteure der oberfränkischen Weiterbildungslandschaft sowie Vertreter regionaler Unternehmen eingeladen wurden. Neben der Vorstellung von Zielen, Inhalten und ersten Ergebnissen des Projektes durch die Projektleiter Prof. Dr.-Ing. Dieter Brüggemann und Prof. Dr. Manfred Miosga war es erklärtes Ziel dieser Veranstaltung, Impulse und Anregungen der Teilnehmer aufzunehmen und für die Weiterentwicklung des Projektes zu nutzen. In einem zentralen Vortrag berichtete Dr. Eva Cendon (Deutsche Universität für Weiterbildung, Berlin) über Ziele, Entwicklungen und zentrale Befunde aus der bisherigen Arbeit der Wissenschaftlichen Begleitung des Bund-Länder-Wettbewerbes „Aufstieg durch Bildung: Offene Hochschulen“. Den interaktiven Part der Veranstaltung bildeten schließlich vier parallele Diskussionsrunden, in denen die Themen „Zukunft der Weiterbildung“, „Bedeutung von Weiterbildung für die Fachkräftesicherung in Unternehmen“, „Lücken im akademischen Weiterbildungsangebot Oberfrankens“ sowie „Weiterbildung für besondere Zielgruppen“ erörtert wurden. Die rund 60 Teilnehmer trugen mit konstruktiven Anregungen, Empfehlungen und Wünschen in den Diskussionsrunden entscheidend zum Erfolg dieser Veranstaltung bei.



Prof. Dr.-Ing. Dieter Brüggemann stellt den Konferenzteilnehmern das Forschungsprojekt QuoRO vor.

Konzertierte Qualifizierungsoffensive der Region Oberfranken zur Weiterbildung von Fachkräften für die Zukunft